

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

#### **A. SIMPULAN**

Dari hasil rangkaian penelitian yang telah dilakukan di kelompok B TK Nurul Gina Kabupaten Subang tentang pengaruh penggunaan media animasi untuk meningkatkan kemampuan menghafal bacaan doa sehari-hari dapat disimpulkan.

##### **1. Simpulan Umum**

Berdasarkan data penelitian yang telah diperoleh dapat disimpulkan, bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dalam penggunaan media animasi terhadap kemampuan menghafal bacaan doa sehari-hari. Hal ini dapat dibuktikan dengan adanya peningkatan kemampuan menghafal bacaan doa dengan menggunakan media animasi yang dikemas dengan cara pengulangan.

##### **2. Simpulan Khusus**

Secara khusus, hasil penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Terdapat perbedaan kemampuan menghafal bacaan doa sehari-hari yang signifikan pada aspek ketepatan membacakan doa setelah penggunaan media animasi .
- b. Terdapat perbedaan kemampuan menghafal bacaan doa sehari-hari yang signifikan pada aspek kelancaran membacakan doa setelah penggunaan media animasi .
- c. Terdapat perbedaan kemampuan menghafal bacaan doa sehari-hari yang signifikan pada aspek ketepatan kecepatan menghafalkan doa setelah penggunaan media animasi .

#### **B. REKOMENDASI**

Hasil dari penelitian yang telah dilaksanakan dapat memberikan manfaat serta gambaran kepada seluruh pihak terkait pengaruh penggunaan media animasi untuk meningkatkan kemampuan menghafal

bacaan doa sehari-hari kelompok B di TK Nurul Gina. Keunggulan media animasi untuk menghafal bacaan doa ini adalah untuk lebih memudahkan murid dalam menghafal doa. Media animasi merupakan media yang dapat menarik perhatian dan memperkuat motivasi murid. Rekomendasi yang akan peneliti uraikan diantaranya :

### **1. Pihak Sekolah**

Pemanfaat media dengan menggunakan media animasi untuk menghafal bacaan doa sehari-hari ini dapat menjadi inovasi untuk pembelajaran hafalan doa sehari-hari. Cara pengulangan yang diterapkan peneliti pada konsep media animasi ini agar memudahkan murid untuk bisa belajar bacaan doa sehari-hari dengan mudah dan menarik.

Guru diharapkan mempunyai kemampuan individual dalam penggunaan media pembelajaran dan mampu mengemas media pembelajaran dengan lebih inovatif.

Diharapkan pihak sekolah agar lebih bisa mengoptimalkan pemanfaatan sarana prasarana yang telah tersedia dan cukup mendukung untuk pembelajaran.

### **2. Peneliti Selanjutnya**

Hasil penelitian ini dapat memperluas dan memperdalam kajian yang berkaitan dengan penggunaan media animasi. Hasil penelitian ini dapat dijadikan inspirasi untuk mengadakan dan mengembangkan media lainnya yang ditujukan terhadap pembelajaran untuk semua mata pelajaran di lembaga pendidikan.

Perlu dilakukan penelitian lebih lanjut mengenai media animasi sebagai media pembelajaran ini, hingga menjadi sebuah media yang lebih dapat mempermudah proses belajar murid. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk menyempurnakan kembali penggunaan media animasi untuk meningkatkan kemampuan menghafal murid dengan aspek yang lebih spesifik dengan memanfaatkan kelebihan-kelebihan yang terdapat pada media animasi.

